

町のうごき	
本籍数	4,667
本籍人口	14,968
世帯数	3,647 (3,608)
住民登録 人口	13,857 (13,786)
内 男	6,705
内 女	7,152

— 12月1日現在 —  
（ ）内は11月1日現在

# 広報 てくみ

No. 110

昭和48年

1月1日発行

発行・秋田県天王町役場 TEL(天王)1.42.135  
編集・企画室 印刷・一日市印刷 TEL(018875)2038



天王町長  
藤原慶三郎

町民の皆さん、明けましておめでとうございます。  
輝かしい昭和四十八年の新春を迎え、皆さんとともに心  
からお喜び申し上げます。

先取りの行政で  
期待にこたえる

院議員選挙は、大勢には大きな変化はなかったにしても、時代の流れの一端をあらわす様相を示すとともに、都市近郊に位置する本町にとつても、町民意識の上に多くの考えさせられるべきものがあつたのだと思つてみる。昭和四十七年を振り返ってみる。

ますと、社会経済情勢の変化特に米国のドル不安により、試練の場に立たされ、地方税、特に地方交付税が前年度より約 $\frac{1}{3}$ 減少となり、加えるに土地開発基金制度の廃止（約一千三百万元）、新産都市関連事業の補助金（約七百万円）の減少等、予期しなかった歳入減により、過去八年間に経験しなかつた財政難に落ちいりました。

私は、躍進途上にある本町にとって、今こそ飛躍的な新生面を開くべきであるとの考え方から勇気をもって、打開に当る決意をいたし、

来年度から五十名  
づつ先進地視察を

大規模工業開発

稻作の件ですが、四十七年度における生産調整は強制せず、全く農家自身の自主性にまちま

## 道路整備の他

福祉にも重き

## 計画と自主性で 郷土発展を

田  
ま

最後に、今後十年間は本町にとって、最も大切な年月であると思ひます。

町内問題はもちろん、対外的交渉がさらに、さらに多くなり適切な判断を誤り、軟弱交渉等に終わるならば、悔いを千載に残す結果となることは、火を見るより明らかであり、全町民はこのことを心に強く銘記しなければならないと思ひます。

私は「町民の声なき声」をとらえ、町民の意志を尊重し、議会と密接な連携をとりつつ、県に対して、天王町独自の計画と自主性を主張し、郷土の発展を考えなければならぬ大切な年月時であることを痛感するとともに

◎私は、自分の生命をこの愛する郷土天王町の町づくりに捧げます。

◎私は、町民とともに住みよ  
りりつばな町をつくり、後世に  
残したい、その一念でがんばつ  
ております。

年頭にあたり、所信の一端を  
のべ、町民各位のご健康ご多幸を祈り、特に青年、婦人層のご協力、ご支援を心からお願ひ申し上げ、ごあいさつといたし

いろいろ欠点のあるいたらぬ人間ではあります、が、良識ある町民各位の変わらぬご支持、ご支援を心から強くお願いするものであります。

また、自分自身に常に強く言い聞かせることは、  
◎私は、この天王町に生をうけたことを誇りに思つております。

今後、関係各位とご協議の上、真剣に取り組み、なんらかの解決策を見い出すよう、努力を払わなければならぬと痛感しています。

本町の一市二町の大規模工業開発推進協議会が、茨城県の鹿島灘地区の開発状況を視察し、私は大いに得る所があり、これは議員や役場職員だけが見るべきものではなく、本町の将来の町づくりを誤らず、理想的な町づ

くりをするためにも、一般町民からも、ぜひ、これら先進地を見て、いたく必要があると即座に考え、来年度から約五十名、六年計画で約三百名、経費は町が八割を補助する形式でやりたいたい構想を議会にも報告してあり、議会の同意を得て、来年度から実施したい考えです。





# 考え方よ大規模工業開発

③

開発される地域 地元は、どんな利益を期待できるのでしようか。

◎自宅から工場に通勤

まず第一に、昨年、この秋田湾地区から出かせぎに行つた人は一万人以上もいますし、中学生、高校を卒業して県外に就職した人も三千人近くになつてます。毎年ふえる一方で、このまでは、今後も増加するものと思われます。しかし、大規模工業開発が始まると、大量の建設労働力が相当の長期間にわたつて必要となりますし、大規模基地ができるがりますと、約十万人の人々の職場が新たにできるものと期待されます。つまり、一家の住人や兄弟姉妹が出かせぎたり、無理に県外就職をしたりしなくともよい、自宅から通勤できる職場が実現するわけです。

そして、農業の分野では、集落を単位とする生産集団の編成が進み、その中で、請負、委託などの形で少数の人に耕作がゆだねられ、一年中耕作から離れる自らの労働力が生み出されいくことになるでしょう。

◎農産物の大消費市場が

が……。これから農業の例です

が

う。

こうした園芸や畜産にとつて、いちばんむずかしいことは、流通——つまり販売の問題です。

ところが、大規模工業開発が進みますと、工場従業員とその家族、あるいはそのまま商業やサービス業を営む人々を消費者とする一大市場が形成されるようになります。これは、漁業にとつても全く同じことで、生産と消費を地元で強く直結できるという有利な条件が生み出されます。

◎快適な工場地帯

第三には、快適で健康な工業地域がつくられるということです。この大規模工業基地は、人間尊重、生活重点の工業基地でなければならぬと考えています。このため、工場の敷地を広くとり、緑がいっぱいのいわば「公園工場地帯」とでもいうよ

うな工場地帯をつくることをめざしています。

また、新しい工場地帯ができることによつて、住宅、学校、保育所、病院、集会所、公園、ショッピングセンターなどの施設が豊かになるのははじめとして、福祉の面でも、文化の面でも、交通の面でも、また行政の面でも、この地域の水準が大きめられることがあります。

そこで働く人、住む人の幸福が何よりも大切にされる工場地帶をつくるのが、最大の目標なのです。

手洗鉢宮の灯が浮き年用意 大鉛を欲しがる児抱き初詣で 初刷りの香りを配り少年駆け 初風呂の湯気洩る気口南向き 韶くだけ斧ひびかせて山始め 彷彿と熊の舌くれないに初あかり 笹の雪すべる夜明けの剣稽古 初東風に向かう機にまたさる

## 「新年の町」

追分西 渡部六愁

が……。これも農業の例です  
米ばかりでなく、野菜、果物、花あるいは牛、豚、鶏などの畜産の比重が高くなるでしょう。こうした園芸や畜産にとつて、いちばんむずかしいことは、流通——つまり販売の問題です。

誕生おめでとう  
慶弔だより

(十一月中)

天王

天王</p